
ATA n° 008/2023

Reunião Extraodinária – CMAS

Ao vigésimo nono dia do mês de maio, às nove horas da manhã, reuniram-se

via  meet  os  conselheiros  (as):  Jamil  Ahmad  Allan  (Secretaria  Municipal  de

Assistência Social — Gestão); Aline Veiga (Secretaria Municipal de Assistência

Social  — Proteção Básica);  Thayara Heitich Pedro (Secretaria  Municipal  da

Assistência  Social  –  Proteção Social  Especial  Média); Pâmela  Fidelis  Ghisi

(Secretaria Municipal de Assistência Social  — Proteção Social Alta);  Luciana

Colombo de Freitas (Secretaria Municipal  de Assistência Social  — Proteção

Social  Alta);  Edilson Medeiros  (Secretaria  Municipal  de Assistência Social  –

Dep.  Habitação);  Célia  Topanotti  Lima  Valim  (Secretaria  Municipal  de

Educação);  Jéssica  de  Oliveira  Freitas  (Procuradoria-Geral  do  Município);

Daiane Bento  dos Santos (Bairro  da  Juventude dos Padres Rogacionistas);

Simone  Feltrin  da  Rosa  (Bairro  da  Juventude  dos  Padres  Rogacionistas);

Alessandro  Marques  (Associação  de  Pais  e  Amigos  dos  Excepcionais  de

Criciúma – APAE – Escola Caminho de Luz); Ana Paula Petzoldt (Grupo pela

Unidade Infanto Juvenil de Onco-Hematologia – Guido); Ana Cláudia Moreira

(Associação  Beneficente  Happy Face);  Rosangela  Cristina  Tavares  Pinheiro

(Centro de Integração Empresa Escola – CIEE); Fernanda Beatriz Vargas Dias

(Universidade  do  Extremo  Sul  Catarinense  –  UNESC);  Nicásio  Júnior

(ADEPO); Marcelos Mendes (ADEPO); Gladis Sarvalaio (Associação Feminina

de Assistência Social  de Criciúma – AFASC); Rosilane Mendes (Associação

Beneficente  Casa  da  Infância);  Mariane  Pereira  (Associação  Rede  Viva);

Marilaine Sheffer Trajano (Secretaria Municipal de Educação) Antônio Carlos

Martins  (Associação  Beneficente  Casa  da  Infância)  Eduardo  Tramontin

(Associação Beneficente  Casa da Infância)  e  Almerinda Tereza Bianca Bez

Batti  Dias  (Associação Beneficente  Casa da Infância).  A presidente  inicia  a

reunião saudando a todos e passa a palavra para Pâmela para que esta relate

sobre o Edital da instituição República. Pâmela afirma que as duas instituições

que  se  inscreveram  CALEB  e  ADEPO  não  estão  aptas  para  assumir

organização da República, não sendo aprovadas pela Comissão de Seleção.

Solicita ao Conselho que prorrogue o termo da ADEPO para mais três meses

para  que  seja  realizado  um novo  Edital,  permanecendo  o  mesmo valor.  O

Conselho aprova por unanimidade. Em relação a instituição Lar Azul, a AFASC

foi a única inscrita até o momento, e solicita que seja feito aditivo pois o edital
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termina no dia 31/05 e o termo com a AFASC também. O Conselho aprova por

unanimidade. Entra em pauta o pedido de alteração do Plano de Trabalho da

instituição Happy Face. A presidente lê o encaminhamento ao Conselho. Relata

que  a  instituição  solicitou  a  suspensão  do  pagamento  do  profissional

contratado,  instrutor  de  informática,  durante  o período de férias  (dezembro,

janeiro  e  fevereiro),  prorrogando  por  três  meses  o  prazo  de  cumprimento,

transferindo o pagamento para final do ano (setembro, outubro e novembro)

não contendo nenhuma alteração nos valores. Também solicita o remanejo do

valor  da  alimentação  dos  meses  de  dezembro,  janeiro  e  fevereiro  para  os

demais meses do projeto (setembro, outubro e novembro). O Conselho aprova

por  unanimidade.  Entra em pauta as propostas de emenda parlamentar  via

deputado Julio Garcia e subvenção da Câmera de Vereadores da instituição

AFASC. Os projetos são para aquisições de materiais e obras. A presidente lê

ao  Conselho  os  projetos  Instituição  de  Acolhimento  Provisório  Florescer,

Serviço de Fortalecimento de Vínculos 18 a 59 anos, Serviço de Convivência e

Fortalecimento  de  Vínculos  de  0  a  17  anos,  Serviço  de  Convivência  e

Fortalecimento de Vínculos para Pessoa Idosa e Curtindo a Melhor Idade. O

conselho aprova Serviço de Fortalecimento de Vínculos 18 a 59 anos, Serviço

de  Convivência  e  Fortalecimento  de  Vínculos  de  0  a  17  anos,  Serviço  de

Convivência  e  Fortalecimento  de Vínculos  para  Pessoa  Idosa  e  Curtindo  a

Melhor Idade e o projeto Instituição de Acolhimento Provisório Florescer com

ressalvas, visto que pedido de medicamentos é de caráter de Saúde e não

Social. Será encaminhado ofício para que readéquem. Os Conselheiros tiram

suas dúvidas a respeito da subvenção e de como solicitá-la. A instituição Bairro

da Juventude recebeu uma emenda parlamentar da deputada Geovânia de Sá,

que será utilizada para aplicação e investimentos, não tendo ainda proposta

anexada  ao  GERR  por  ser  necessário  o  cadastramento  primeiramente  do

SIGTV. O Conselho aprova o recebimento da emenda parlamentar. Nada mais

havendo a tratar,  a presidente declara por encerrada a reunião e lavrada a

presente ata que segue assinada pela secretária-executiva Nathália Remor e

por todos os conselheiros presentes. 

Nathália Remor (Secretaria-Executiva)

Jamil Ahmad Allan (Secretaria Municipal de Assistência Social — Gestão)

Aline Veiga (Secretaria Municipal  de Assistência Social  — Proteção Básica)

Thayara Heitich Pedro (Secretaria Municipal da Assistência Social – Proteção

Social Especial Média)
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Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria Municipal de Assistência Social — Proteção

Social Alta)

Luciana  Colombo de  Freitas  (Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social  —

Proteção Social Alta)

Edilson Medeiros (Secretaria Municipal de Assistência Social – Dep. Habitação)

Célia Topanotti Lima Valim (Secretaria Municipal de Educação)

Jéssica de Oliveira Freitas (Procuradoria-Geral do Município)

Daiane  Bento  dos  Santos  (Bairro  da  Juventude  dos  Padres  Rogacionistas)

Simone  Feltrin  da  Rosa  (Bairro  da  Juventude  dos  Padres  Rogacionistas)

Alessandro  Marques  (Associação  de  Pais  e  Amigos  dos  Excepcionais  de

Criciúma – APAE – Escola Caminho de Luz)

Ana Paula Petzoldt (Grupo pela Unidade Infanto Juvenil de Onco-Hematologia

– Guido)

Ana Cláudia Moreira (Associação Beneficente Happy Face)

Rosangela Cristina Tavares Pinheiro (Centro de Integração Empresa Escola –

CIEE)

Fernanda Beatriz  Vargas Dias (Universidade do Extremo Sul  Catarinense –

UNESC)

Nicásio Júnior (ADEPO)

Marcelos Mendes (ADEPO)

Gladis Sarvalaio  (Associação Feminina de Assistência Social  de Criciúma –

AFASC)

Rosilane Mendes (Associação Beneficente Casa da Infância)

Mariane Pereira (Associação Rede Viva)

Marilaine Sheffer Trajano (Secretaria Municipal de Educação) 

Antônio Carlos Martins (Associação Beneficente Casa da Infância)

Eduardo Tramontin (Associação Beneficente Casa da Infância)

Almerinda  Tereza  Bianca  Bez  Batti  Dias  (Associação  Beneficente  Casa  da

Infância)
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